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【開催日】 令和２年９月１４日 

【開催場所】 大会議室 

【開会・散会時間】 午後２時２０分～午後２時３５分 

【出席委員】 

分 科 会 長 大 井 淳一朗 副分科会長 水 津   治 

委 員 河 﨑 平 男 委 員 杉 本 保 喜 

委 員 松 尾 数 則 委 員 矢 田 松 夫 

委 員 吉 永 美 子   

【欠席委員】 なし 

【委員外出席議員等】 なし 

【執行部出席者】 なし 

【事務局出席者】 

事 務 局 主 査  島 津 克 則   

 

【付議事項】 

１ 事業評価について 

 

午後２時２０分 開会 

 

大井淳一朗分科会長 それでは、一般会計予算決算常任委員会民生福祉分科会

を開会します。お手元にあります審査内容に従って進めますので、委員

会運営に御協力をよろしくお願いします。先日、決算について分科会で

審議しまして、そこで出された事業について、各委員に評価していただ

きました。その評価のまとめを今回したいと思っています。お手元にあ

ります一般会計予算決算常任委員会事業評価表を御覧ください。まず、

ナンバー１５になります。体育施設維持整備事業ですが、こちらの事業

につきましては、令和元年度で事業が終了していますので、評価はなし

ということになっています。今後の方向性の理由としまして、これは令

和３年度の予算を編成する上で、方向性をどうするかということですが、

先ほど申し上げましたように、令和元年度に事業が終了しておりますの

で、今後の方向性の評価としましてはなし。今後の方向性の理由としま

して、事業終了のため評価なしとしたいと思いますが、よろしいでしょ

うか。（「はい」と呼ぶ者あり）特記事項ですが、ほかの施設のことにつ

いて言及される意見がありました。そのことを特記事項として加えたい
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と思います。案としてまとめた表現ですが、他の老朽化した施設の改修

計画を策定し、修繕等の優先順位を決めるべきであるといった表現を使

いたいと思います。よろしいでしょうか。（「はい」と呼ぶ者あり）続き

ましてナンバー１６、子育て総合支援センター管理運営事業についてで

す。こちらの評価につきましては⑤に当たります現状維持、現状維持が

一番多かったので、この評価にしたいと思いますが、よろしいでしょう

か。（「はい」と呼ぶ者あり）続きまして、方向性の理由です。この事業

については、事業を継続してほしいという意見がありました。これにつ

いては、多くの市民に親しまれている施設で、少子化対策に役立つ事業

である。あるいは、今後もスマイルキッズの６事業が１か所でできると

いう特徴を生かし、運営を続けていくべきであるということで、継続し

てほしいという意見がありましたが、こちらを方向性の理由として入れ

たいと思いますが、よろしいでしょうか。（「はい」と呼ぶ者あり）特記

事項です。事業自体は継続してほしいんですが、やはり課題もありまし

て、例えば、自家用車以外の手段で参加する場合の交通手段について考

慮する必要がある。あるいは市内各校区から平均的に利用できる施設運

営をすべきであるといった意見がありました。こちらを特記事項として

加えたいと思います。よろしいでしょうか。（「はい」と呼ぶ者あり）続

きまして、ナンバー１７、山陽地区公立保育所整備事業です。この事業

につきましても、現状維持、現状維持の⑤に当たりますが、この評価が

多かったので、この評価でいきたいと思います。よろしいでしょうか。

（「はい」と呼ぶ者あり）方向性の理由としましては、昨年度も出ていた

んですが、待機児童の解消に必要な事業であるということです。これを

方向性の理由として入れたいと思いますが、よろしいでしょうか。（「は

い」と呼ぶ者あり）特記事項です。これにつきましては、情報提供をし

っかりすべきだという意見がありましたので、特記事項としまして、ス

ムーズな開園に向け、地元住民へ適時に情報提供しながら整備していく

べきであるという意見。そして、工期の遅れが生じないように、令和４

年で開始するようにお願いしたいということで、それらを特記事項とし

て加えたいと思いますが、よろしいでしょうか。（「はい」と呼ぶ者あり）

続きまして、公立保育所看護師配置事業です。これにつきましても、現

状維持、現状維持の⑤です。この評価にしたいと思います。よろしいで

しょうか。（「はい」と呼ぶ者あり）今後の方向性の理由ですが、医療提

供が必要な児童に対応できるよう、今後も継続すべきであるといった意

見がありましたので、こちらを採用したいと思います。よろしいでしょ



3 

 

うか。（「はい」と呼ぶ者あり）これを利用してもらうためには、周知が

必要です。特記事項としましては、せっかくの事業なので、しっかり周

知してほしいといった意見がありますが、こちらでよろしいでしょうか。

（「はい」と呼ぶ者あり）続きまして、放課後児童クラブです。これにつ

きましては、コストは拡大、成果も拡充ということで①になります。こ

ちらにしたいと思います。よろしいでしょうか。（「はい」と呼ぶ者あり）

方向性の理由ですが、成果を拡充、コスト投入も拡大して、全児童クラ

ブで、実は１年から３年まで、あるいは６年までと、校区によってばら

つきがありますので、全児童クラブで高学年まで受入れを実施すべきで

あるといったことを方向性の理由として入れたいと思います。よろしい

でしょうか。（「はい」と呼ぶ者あり）その他特記事項ですが、そのため

に支援員の業務改善を考慮していくことも必要であるといったことを意

見として入れたいと思います。よろしいでしょうか。（「はい」と呼ぶ者

あり）それでは、成人健康診査事業です。こちらにつきましては、現状

維持、現状維持が一番多くありました。こちらを採用したいと思います。

よろしいでしょうか。（「はい」と呼ぶ者あり）方向性の理由ですが、こ

の事業の課題になっている受診率の向上に向け、更なる努力を続けなが

ら、この事業を継続すべきであるといった表現を入れたいと思います。

よろしいでしょうか。（「はい」と呼ぶ者あり）特記事項は、市民への診

察の周知の創意工夫をして、受診率の向上につなげる意味でも、診察周

知の創意工夫をすべきであるといったことを入れたいと思います。よろ

しいでしょうか。（「はい」と呼ぶ者あり）続きまして、急患診療事業で

す。こちらにつきましても現状維持、現状維持が多かったので、この評

価にしたいと思います。よろしいでしょうか。（「はい」と呼ぶ者あり）

今後の方向性の理由ですが、市民の安心安全な生活を維持するために必

要な事業であるといったことで、こちらを事業の方向性の理由としたい

と思います。よろしいでしょうか。（「はい」と呼ぶ者あり）特記事項で

す。この事業が今後も継続していくためには、お医者さんのマンパワー

が必要ですが、小児科医の高齢化が課題として挙げられています。小児

科医の高齢化は将来を見ても問題事項である。市長を始め、周辺の事情

を把握して、県にも問題提起していく必要があるのではないかといった

意見が特記事項としてありますが、こちらを採用したいと思います。よ

ろしいでしょうか。（「はい」と呼ぶ者あり）スマイルエイジングプロジ

ェクトです。こちらにつきましては、令和２年度で事業が終了するため、

評価ができないということで、評価なしということです。令和２年度で



4 

 

事業が終了するため、評価なしということを理由とした上で、この事業

については評価がないということでよろしいでしょうか。（「はい」と呼

ぶ者あり）その他特記事項もないということです。地域生活支援拠点整

備事業ですが、これにつきましては、コストの投入を現状維持とした上

で、成果を拡充すべきであるといった②に当たる評価にしたいと思いま

す。これが一番多かったですが、これでよろしいでしょうか。（「はい」

と呼ぶ者あり）今後の方向性の理由ですが、地域社会全体で支えるサー

ビス提供体制を構築し、地域で障がい者やその家族が安心して暮らすこ

とができるようにするといった意見がありました。これを採用したいと

思います。よろしいでしょうか。（「はい」と呼ぶ者あり）その一方、知

的障がい者等、引きこもりの状況が見られる。支援が必要な障がい者の

把握が必要であるといった課題もありますので、これを特記事項として

入れたいと思います。よろしいでしょうか。（「はい」と呼ぶ者あり）そ

れでは特定空家等除却事業です。これにつきましては、コストの投入を

拡大し、成果も拡充すべきであるといった①のところでよろしいでしょ

うか。（「はい」と呼ぶ者あり）今後の方向性の理由ですが、地域住民の

生命、身体又は財産を保護し、生活環境の保全を図るため、法的措置等

について協議会で協議し、対策を進めるべきであるといった意見があり

ましたが、これを採用したいと思います。よろしいでしょうか。（「はい」

と呼ぶ者あり）その他特記事項としまして、引き続き、解決率の向上に

努められたいと、この表現を使いたいと思います。よろしいでしょうか。

（「はい」と呼ぶ者あり）空家等の適正管理の補助です。これにつきまし

ても、コスト投入を拡大し、成果を拡充すべきであるといった①の表現

ですが、こちらを採用したいと思います。よろしいでしょうか。（「はい」

と呼ぶ者あり）今後の方向性の理由ですが、除却のみならず、補助金を

使い勝手のいいものにするためには、その補助金の周知宣伝を更に工夫

し、拡充すべきであるといった方向性の理由となるかと思いますが、こ

の理由を採用したいと思いますが、よろしいでしょうか。（「はい」と呼

ぶ者あり）特記事項としまして、この事業は除却事業ですが、除却だけ

でなく、改修の補助制度も創設すべきであるということを特記事項とし

て挙げたいと思いますが、よろしいでしょうか。（「はい」と呼ぶ者あり）

それでは最後２６番です。証明書コンビニ交付事業ですが、この事業と

しまして、コストは現状維持とした上で、コンビニ交付の成果を拡充す

べきであるという②に当たるところですが、こちらの評価としたいと思

いますが、よろしいでしょうか。（「はい」と呼ぶ者あり）今後の方向性
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の理由ですが、市民の利便性を更に高める事業であるということを方向

性の理由として採用したいと思いますが、よろしいでしょうか。（「はい」

と呼ぶ者あり）特記事項としまして、更にマイナンバーカードの普及が

望まれるということでよろしいですか。（「はい」と呼ぶ者あり）そのよ

うにして、全体会で提出するようになるかと思います。若干、表現等が

変わるかもしれませんが、合意形成が取れた内容で提出したいと思いま

す。以上をもちまして、分科会を終了します。 

 

午後２時３５分 散会 

 

 

令和２年９月１４日 

 

一般会計予算決算常任委員会民生福祉分科会長 大 井 淳一朗 


